

| | |
|----------------|---|
| Medio | El Mercurio |
| Fecha | 12-12-2012 |
| Mención | Un desafío para correr al límite. Mención al evento solidario "Corremos por ti", cuyas inscripciones se realizan en la UAH. |

WE RUN SANTIAGO AGOTÓ LOS 9 MIL INSCRITOS PARA EL SÁBADO, A LAS 20:30 HORAS:

Un desafío para correr al límite

La competencia más esperada de fin de año repite el circuito 2011, trepando por el cerro San Cristóbal al anochecer. Una expo con novedades y un festival con DJs poscarrera decoran un cónclave que reúne a los mejores exponentes del medio fondo. Imperdible.

Atacar el cerro de noche



El negro fue el color elegido para la camiseta técnica 2012. Se entregarán desde hoy hasta el viernes.

LUCIANO RIQUELME

El circuito mundial de corridas Nike finaliza el sábado en Vitacura, cuando los 9 mil inscritos en el We Run Santiago crucen la meta. Atrás quedarán 34 eventos pedestres en 32 países y un total de 395 mil *runners* en todo el orbe como protagonistas.

La 11ª versión de la corrida Nike repartirá desde hoy la camiseta técnica, chip y el kit de competencia en el *mall* Costanera Center, donde se habilitó un espacio de mil metros cuadrados que ofrecerá la plataforma Nike+ con pantallas interactivas y una medición de pisada con un Footscan, entre otras sorpresas.

La logística de la carrera, que comprende 10 kilómetros, se verá reforzada sobre todo en seguridad. "Se mejorará la iluminación en el cerro, este año tendremos 20 globos de luz, de esos para filmar cine, en la ruta del cerro; seis ambulancias y tres motos con paramédicos en la ruta; asistencia de helicóptero; dos puntos de hidratación en el recorrido (kilómetro 3 y 5), además de los instalados en la partida y meta", detalla Paul Baghai, responsable de la producción de Nike.

Todos los *finishers* tendrán a disposición una medalla y en Google una grabación con su arribo a la meta. Después de la premiación, habrá música en el Parque Bicentenario con la presencia de DJs foráneos.

Lucha cerrada

Un grupo de élite anuncia ardua disputa en la prueba

nocturna. El ganador del año pasado fue Víctor Aravena, registrando 30:35. "Trataré de repetir, pero esta vez el favorito es Leslie Encina", dice el penquista, reciente oro en el Iberoamericano en 3 mil metros y oro en los 5 y 10 mil en el Sudamericano Sub 23.

En la línea de partida también se anotan Roberto Echeverría, Eugenio Galaz e Iván López.

"La hora de la carrera es espectacular, se disfruta la temperatura y las condiciones son la mejores. Como hace tiempo no sucedía, esta carrera va a reunir a buenos corredores de distintas distancias. El nivel va estar buenísimo. Me parece que Víctor la debería ganar, es una distancia que lo favorece, pero el 2º y 3º puesto estarán muy disputados. Muscularmente es un circuito duro, pero en el cerro hay que ser bien perro y tener alma", dice Echeverría, sublíder en la versión 2011.

Hasta el 2013

El circuito Brooks, que convocó a 30 mil personas en el año, coronó en la jornada de cierre a Cristopher Guajardo y Clara Morales. La próxima jornada será el 10 de marzo de 2013 en Vitacura. El domingo, algunos *runners* exhibieron carteles de apoyo a los corredores atropellados en el Ultramaratón por la Teletón.



HECTOR YANEZ





El domingo, a las 9:00 horas en el Parque Forestal, se disputará el evento solidario “Corremos por ti”, en ayuda de los fallecidos y lastimados en el atropello durante la Teletón. Inscripciones en la Universidad Alberto Hurtado y en la misma corrida.
